

# WIR SAGEN DANKE

## Herzlichen Dank für Ihr Engagement

Ein großes Dankeschön möchten wir als erstes an alle richten, welche die Arbeit der Stadtmission Chemnitz auch 2017 unterstützt haben. Sei es durch Geld- oder Sachspenden, aber auch durch das Schenken von Zeit oder durch Gebete, damit konnten Chemnitzer Bedürftige auf verschiedene Weise unterstützt werden. Diese Beiträge sind von großer Bedeutung – herzlichen Dank!



Gerne möchten wir Ihnen über die Fakten und Zahlen hinaus einen kleinen Auszug der erhaltenen Spenden vorstellen:

Im April hat der Club Heinrich große Unterstützung durch die Freie Presse und die Damm | Rumpf | Hering Stiftung erfahren. Mit der Aktion „Leser helfen“ konnten für unser Projekt „Heinrich jr.“ insgesamt über 10 000 € an Spenden für die kindgerechte Ausstattung des Clubs gesammelt werden. Die Übergabe der Spenden erfolgte im Rahmen eines spannenden Curling-Turniers.

Die Psychosozialen Kontakt- und Beratungsstellen in Chemnitz und Limbach-Oberfrohna erhielten großzügige Spenden, die im Rahmen einer Jubiläumsfeier eines Kooperationspartners und durch die Kirchgemeinde in Kändler eingegangen sind. Damit war es möglich, die Küchen mit neuen Kühlschränken auszustatten. Dies ermöglicht, dass wir unsere tagesstrukturierenden Angebote für Menschen mit psychischen Beeinträchtigungen in der erforderlichen Qualität weiterführen.

Ein Zeichen der Dankbarkeit und Anerkennung sind die Spenden für das Betreute Wohnen. Zwei Spendenübergaben fanden im Rahmen der Veranstaltung zum 20-jährigen Jubiläum des Betreuten Wohnens Kreuzstift statt. So überreichte Frau Tröger von der Volksbank Mittweida einen Scheck in Höhe von 200 € und Herr Höhme bedankte sich mit seiner Spende in Höhe von 500 €, weil sich seine Mutter vom 1. Tag an sehr wohl bei uns gefühlt hat.

Im Bereich der Partner-Werkstätten kommen jedes Jahr die Auszubildenden vom VW Motorenwerk Chemnitz in die Partner-Werkstätten. Im Rahmen der „Sozialen Woche“ wird jungen Menschen ein Einblick in die Arbeit der Werkstätten ermöglicht. Als Dank für die Zusammenarbeit mit den Auszubildenden im Jahr 2017 erhielten wir eine finanzielle Zuwendung von ca. 600 €, worüber wir uns sehr gefreut haben. Die Spende aus dem Jahr 2016 wurde für eine Überdachung des Fahrradparkplatzes der Werkstattmitarbeiter in der Partner-Werkstatt Burgstädt genutzt.

Spendenübergabe im Club Heinrich jr. Dank der Damm | Rumpf | Hering Stiftung und der Aktion „Leser helfen“ der Freien Presse

Im Jahr 2017 wurden die Arbeitsfelder der Stadtmission Chemnitz mit Spenden von insgesamt 174.187,30 € unterstützt. Davon sind 73.103,12 € zweckgebundene Spende sowie Spenden aus Erbschaften. Unter anderem unterstützten die zweckgebundenen Spenden die Bereiche und Projekte der Mobile Behindertenhilfe, den Snoezelenraum der Wohnstätte „Kirchfeld“, der Wohnungslosenhilfe und das Betreute Wohnen.

Über die Mitgliedsbeiträge sind 9.575,55 € eingegangen. Die Mitgliedsbeiträge können somit in den Bereichen eingesetzt werden, in denen eine finanzielle Unterstützung am größten benötigt wird. Darüber hinaus konnten durch der Stadtmission Chemnitz gewidmete Kollekten, Spenden in Höhe von 2.515,04 € erreicht werden. Ein herzlicher Dank an die Kirchgemeinden für diese Unterstützung.